

3月29日、東風平農村改善センターで行われた第1回社会福祉資金造成チャリティ芸能公演を成功させた神谷大輔さんから収益金30万円を八重瀬町社会福祉協議会に寄付しました。

## リサイタルの収益金として



NTT西日本沖縄支店から  
社会福祉協議会へ  
「電話お願い手帳」と「ふれあい速達便」を贈呈



## NTT西日本沖縄支店から 社会福祉協議会へ 「電話お願い手帳」と「ふれあい速達便」を贈呈

NTT西日本沖縄支店の浜田俊郎  
総務部長とNTT  
西日本南部営業所  
長の新里孝子さん  
が3月6日、町役  
場を訪問し平成20  
年版「電話お願い  
手帳」と「ふれあい  
速達便」を町社会



福祉協議会に贈呈しました。本手帳は、耳や言葉の不自由な方が外出先で電話等をする場合に要件や連絡先などを書いて近くの方に協力をお願いするツールとして発行しています。浜田総務部長は「本手帳は発行して26年目となります。今後も広く活用して頂きたいと思います」とあいさつがありました。



**図書購入費として**  
活字を子どもたちに親しませ勉強に役立てほしいと宇具志頭の(有)あしみじ(森下篤さん)から八重瀬町役場に図書購入費として金10万円の寄付がありました。

## 黒木、ベゴニア、インディオなどを寄付

4月1日、八重瀬町字外間の神里富次さんから役場に来る人が気持ちよく訪問してほしいという目的で八重瀬町役場に苗木(ベゴニア30鉢、黒木5本、インディオ10鉢)や堆肥5個、ワイヤーメッシュなどの寄付がありました。



## 北保育所と安里保育所が4月から民営化されました

民営化されることにより「北保育所」が「やえせ北保育園」、  
「安里保育所」が「第2ぐしかみ保育園」にそれぞれ名称  
変更運営してまいります。今後は、特別保育事業の推進  
の充実、待機児童の解消などを進めています。



多様化する保育ニーズに迅速かつ柔軟に対応し、より効果的・効率的な保育所運営を行うことを目的に平成20年4月から町内にある北保育所と安里保育所が民営化されました。これを受け3月28日、卒園式と合わせて閉所式が両園で執り行われ保護者が見守るなか両園の園児たちが卒園を迎えました。



# 中学校3年生の卒業に合わせて サッカーフェスティバル開催



サッカーを通して、町内外の青少年少女と社会人の親睦・交流を深めることを目的とした第10回ぐしかみサッカーフェスティバルが3月16日、具志頭陸上競技場を会場にして行われました。具志頭村時代の小学校・中学校の保護者たちから縦の繋がりを深めようという意見から港川キッカーズのメンバーなどが立ち上げ今年で10回目を迎えました。フェスティバルには小中高校生の年代からシニアの年代まで広く参加し汗を流しながら交流を深めました。また、リフティング大会やキックターゲット、ピンポイントシュートゲームなどのイベントが用意され参加者たちは、祭り感覚で楽しんでいました。実行委員長の金城一弘さんは「中学校3年生が卒業する時期に合わせて開催しています。今後も末端のこどもたちからシニアまで幅広く交流し繋がりを広げていきたいです」と話しました。



## アメリカズケランエレメンタリースクールの園児と国際交流

新城幼稚園と北中城瑞慶覧にあるズケランエレメンタリースクールとの国際交流保育が3月3日新城幼稚園で開催されました。国際交流を通して外国の子どもたちと触れ合い、お互いの文化を肌で感じてもらうことなどを目的に行われました。交流では、ひな人形の作成や着物を着て記念撮影などを行い園児たちは、言葉の壁を乗り越えて交流を楽しみました。また、園児たちにとっては、海外の文化にも関心を持つ機会にもなりました。



## 八重瀬町役場新採用職員を紹介します 町民のみなさまどうぞよろしくお願ひします



金城 澄都  
年齢：20歳  
出身地：宇世名城  
配属課：税務課  
座右の銘：一期一会



仲本 里絵  
年齢：23歳  
出身地：字仲座  
配属課：社会福祉課  
座右の銘：失敗は成功のもと



大城 光広  
年齢：25歳  
出身地：字当銘  
配属課：経済課  
座右の銘：継続は力なり



前西 政志  
年齢：28歳  
出身地：浦添市  
配属課：住民環境課  
座右の銘：努力に勝る天才なし



本村 拓美  
年齢：28歳  
出身地：字宜次  
配属課：行政経営課  
座右の銘：努力

入ったばかりで先輩の手を借りながら仕事をやっています。一日でも早く仕事を覚え一人前になって八重瀬町発展のために頑張りたいです。

町民の皆さんと常に笑顔で接していきたいです。そのためにもまずは、仕事を早めに覚えていきたいです。

千里の道も一歩から。まずは自分のやるべき事を一つ一つしっかりとやる。町民の意見に耳を傾け豊かな町づくりに反映できるように頑張っていきたいです。

これまでには役場に対して要望等を訴える立場でしたが、これからはそれを受け入れ、解決すべき立場であるのでその責任と自覚を持ち、八重瀬町の発展のために貢献していきたいです。